



*Sindicatos nacionalistas del País Vasco, Navarra, Galicia, Cataluña y Canarias se manifestarán el próximo 5 de abril en Madrid en rechazo a las distintas reformas sociolaborales y en defensa del "derecho a decidir" las condiciones laborales y sociales en sus respectivos ámbitos de actuación.*

## EL 5 DE ABRIL NOS HAREMOS OÍR EN MADRID

La mayoría sindical vasca –ELA, LAB, STEE-EILAS, EHNE e Hiru- ha denunciado en numerosas ocasiones por todo Euskal Herria los graves ataques que está sufriendo la clase trabajadora vasca. Ha realizado huelgas generales, campañas de información, sensibilización y movilización; manifestaciones, paros y concentraciones. En definitiva, ha dejado muy claro que no está dispuesta a aceptar que los gobiernos y patronales le arrebaten los derechos adquiridos en siglos de lucha.

Ahora, ha decidido dar un paso más. El martes 5 de abril, la mayoría sindical vasca, junto a sindicatos de Galicia, Cataluña y Canarias, llevará su protesta a Madrid. A primera hora está prevista una convocatoria de prensa para explicar lo que tantas veces hemos repetido en Euskal Herria: que las diferentes reformas aprobadas –o que están en camino de aprobarse- responden a los intereses de los poderes económicos, financieros y empresariales. Constituyen, en definitiva, una ofensiva sin precedentes y el ataque más grave perpetrado en las últimas décadas contra los derechos de la clase trabajadora y las condiciones de vida y trabajo de la gente.

La manifestación, que recorrerá el centro de Madrid, comenzará a las 12:00 en los alrededores del Estadio Santiago Bernabéu, y finalizará frente al Ministerio de Trabajo. A continuación, habrá un acto sindical en el que intervendrán los máximos responsables de ELA, LAB y CIG.

El lema de la manifestación será **Por el derecho a decidir nuestras condiciones laborales y sociales. No a la reforma de pensiones y de negociación colectiva.** Tenemos dos reformas que suponen dos graves ataques a nuestros derechos. Una, la de pensiones, que supone el mayor y más grave recorte de las pensiones perpetrado en toda la historia. Por otra parte, para las próximas semanas está previsto que acuerden la reforma de negociación colectiva, y aunque el secretismo es total, por las informaciones que han dado a conocer nada bueno se puede esperar.

Además, la mayoría sindical vasca reivindicará en Madrid la capacidad normativa en materia laboral y social, en la que se garantice el derecho a decidir sobre el sistema de relaciones laborales y protección social así como el modelo de negociación colectiva en Euskal Herria.